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“新村長”公約実現の第一歩 

学校給食費 来年4月無償化へ！

てきました。 

 
 

<綾議員>給食無償化について、4 年半、6 回の質問で取り上げて

きました。村長は「学校給食無償化等の子育て支援」を公

約で掲げました。いつ実施するのか明確な答弁を求めます。 

<大沼村長>子育て世帯の負担軽減のため、早急に導入します 

      令和 6年 4月より、継続的施策として実施していきます。 

      予算は概ね 1,000万円を見込んでいます。 

 

 

  

来春の保育所入所を万全に！ 
<綾議員>村長の公約にある「誰でも保

育園」とは何か。待機児童の発生が連続

してはならない。保護者・児童の未来がか

かった問題です。保育の充実を求めます。 

<大沼村長>就労要件を問わず、1～5歳

児の保育を考えています。 検討・具体化

をはかり、10 月保育士採用で、待機児童

は解消しました。 4 月の転出入がありま

すが、万全な準備を進めます。 

 

 

式根島眼科専門診療・早期実施を！ 
<綾議員>スピードある結果が重要です。必要な

医療を適切な時に受診できるようすべきです。

住民の願いをいつまでに実現するのか答弁を求めます。 

<大沼村長>式根島での実施は必要です。医師

の確保、機器の導入含め、実施に向け準備を進

め、6年度計画、7年度実施をめざします。 

＜綾議員＞早期実施を求める。医師の確保は目

途がある。機器の購入は、前倒しできないか答

弁を求めます。 

 

 

 



 

内視鏡を選択できる「胃がん検査」実施を！ 
<綾議員>以前、内視鏡検査も選択できるよう提案しました。 

実施されたアンケートの調査内容を明らかにしてください。 

<大沼村長> 検査方法の希望を聞き、回答 82名、 

内視鏡検査 46名、エックス線検査 19名、その他 17名 

<綾議員> 都保健医療局の資料では、内視鏡検査の自治 

体で、がん検診受診率が高い傾向です。多くの住民に検査 

を受けてもらえるよう、内視鏡の選択ができるよう求めます。 

<大沼村長> アンケートでは、内視鏡希望が多かったです。 

委託医療機関と協議し、検査方法等を検討します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<綾議員>制度創設から 5 年、「年齢制限を

無くし全住民を対象とした制度」を求め、毎

議会で何度も取り上げ質問してきました。村

長は「通院助成の拡大」を公約に掲げました。

早期に全住民対象の制度実施を求めます。 

<大沼村長>単純に年齢制限の撤廃は考え

ていま 医師の判断のもと、年齢制限なし

に助成する制度の令和７年度中改正・実施を

めざし、助成金額・回数などの拡充

す。 

 

最低賃金の適用へ 
<綾議員>総務省通知で会計年度

任用職員の「適切な給与決定」とし

て最低賃金を踏まえる事となって

います。早期に新島村会計年度任

用職員最低賃金の支給を

<大沼村長>年度内是正をめざし、

令和 5年 4月にさかのぼり差額支

給をします。 

  

村営住宅入居時の保証人を不要に 

<綾議員>保証人を頼むのも、引き受

けるのも大変な思いです。単身高齢者

の増加など、保証人確保が困難になっ

ています。法律も都条例も「保証人条

項」を撤廃しました。新島村も条例改正

し、住民の願いに応えるよう求めます。 

<大沼村長> 

村長判断の免除条項があり、保証人な

しで対応は可能です。現状での条例改

正は考えておりません。 
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就航率・安全性・乗り心地の向上、旅客定員の拡大

を目的に村で代船を保有が承認されました。定員

40名。エンジンの載せ替え、客室改装費等を含む。 

従来は、にしきドッグ時などに代船を委託・借り上

げで運行してきました。 

＊「にしき」は、12月 28日の工期で作業進行中。 

 
野伏船客待合所新築工事 

※令和 4年度契約解除→構造等の見直し  

※令和 6年 1月の入札に向け手続き中 
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